
 

Association  
Réunion des membres de l’association du 

mardi 15 octobre 2019 

Sont présents : Virginie (maman d’Alaric), Marie (directrice et maman de Brice et Agathe), Luc                             

(papa d'Eliott), Mathieu (papa de Tidiane), Elsa (maman d’Aurélien et Maxence), Julien (papa                         

d’Aurélien et Maxence), Estelle (maman de Chloé), Alexandra (maman d’Elisa) 

 

Nombre total de présents : 8 

 

Scribe : Alexandra 

 

Ordre du jour : 

 - Tour des bénévoles et faire le point sur la mise en route des cercles 

-  Revoir les conditions d'adhésion à l’association. Proposition sur la possibilité d’une 

adhésion gratuite à l’association en cas de difficulté financières 

- Proposition sur les conditions d’utilisation du local par Hélène 

- Envisager avec le cercle bricolage l’installation de moustiquaires 

- Faire le point sur la garderie 

- Envisager la possibilité ou non d’organiser un temps d’échange entre l’équipe 

pédagogique et les parents. 

 



1. Tour des bénévoles et mise en route des cercles 
Cercle présidence et trésorerie: Ces cercles ont validé l'adhésion gratuite d’une personne                       

souhaitant adhérer mais n’ayant pas la possibilité de régler la cotisation 

Cercle secrétariat : affichage de la liste des cercles et de comment les contacter, dans le vestiaire,                                 

près du tableau de l’association 

Cercle trésorerie: passation par Vanessa à Luc qui prévoit d’être en autonomie à partir de                             

décembre 

Cercle numérique : création d’un fichier mail disponible pour Stéphane, le cercle Présidence,                         

Trésorerie et Secrétariat. La liste des parents est mise à jour par la directrice de l’école, Marie. La                                   

liste des adhérents n’est pas encore mise à jour. Ce sera fait par le cercle trésorerie 

Cercle extrascolaire : Hélène d'Éclore accompagnement n’ayant plus la possibilité de faire du                         

bénévolat en échange de l’utilisation des locaux, elle souhaite discuter des conditions tarifaires.                         

Pas de proposition pour l’instant, en attente de pouvoir la contacter. 

Cercle aide à l’équipe pédagogique : pas d’aide supplémentaire nécessaire pour l’instant lors du                           

temps de repas tant qu’aucun enfant reste pour la sieste 

Cercle garderie: la charte de la garderie a été mise à jour, reste à l’archiver et à la faire signer aux                                         

parents. Le cercle manque de personnes inscrites et a du mal à tourner 

2. Proposition sur les conditions d’utilisation du local par 
Hélène 

Reportée 

 

3. Propositions pour aider le cercle garderie 

Liste de diffusion: Seule 8 personnes sont inscrites dans la liste de diffusion. Certaines personnes 
non inscrites ont la possibilité de participer ponctuellement. 
Proposition: informer par mail que tout le monde va être intégré dans la liste de diffusion garderie et 
peut tout de suite informer le cercle garderie s’il ne le souhaite pas ou s’en désinscrire à tout moment. 
La charte garderie sera fourni en pièce jointe et doit être signé de tous, chacun étant susceptible 
d’avoir recours à la garderie même exceptionnellement. 
 
Pas d’objection. Proposition validée 
 
Projet de mutualiser la garderie. 
Proposition d’autoriser Elsa à répondre au mail de la Direccte et poursuivre les démarches. 
 
Pas d’objection. Proposition validée  



4. Conditions d'adhésion à l’association 
Proposition de rajouter la possibilité d’une adhésion gratuite, celle ci sera validée par le cercle 
trésorerie qui en informera le reste du bureau. 
 
Pas d’objection. Proposition validée 
 
Discussion sur les modalités d’accès à l'adhésion gratuite, aucune proposition n’a pu être faite pour 
l’instant. Reporté à la prochaine réunion. 
 

5. Mise en place des moustiquaires pour l’école 

Cette proposition a été validée l’année dernière. Le cercle bricolage va relever les besoins et prévoir 
un budget 

6. Temps d’échange entre l’équipe pédagogique et les 
parents 

Une proposition a été faite de créer un temps d’échange entre les parents et l’équipe pédagogique. 
Ces rencontres pourraient créer du lien et du dialogue sur ce qui est au coeur de notre investissement 
dans le bénévolat : la vie de nos enfants à l’école et leurs apprentissages. L’équipe pédagogique 
étant nouvelle et très occupée en ce début d’année, seuls des temps d’échange en individuel sont 
possibles pour l’instant (cf compte-rendu réunion de rentrée). 
Aucune proposition à valider mais permet de soulever des pistes de réflexion. 

Actions 
Mettre à jour la liste des adhérents → Luc aidé de Vanessa 
Informer par mail que tous les parents vont être intégrés dans la liste de diffusion garderie et sont 
invités à signer la charte garderie→ Stéphane 
Mettre à jour la liste de diffusion → Julien 
Poursuite du projet garderie → Elsa 
Relever les besoins en moustiquaires et prévoir un budget → Matthieu 
 

Choix d’une date pour la prochaine réunion 
Un sondage de date sera proposé par Stéphane pour la prochaine réunion.  

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 

 

 


